

## Adat Istiadat dan Budaya, MTs Negeri 3 Kebumen Berikan Reward Guru Karyawan Peserta Didik Berprestasi

Agung widodo - [KEBUMEN.OPINIPUBLIK.ID](http://KEBUMEN.OPINIPUBLIK.ID)

Jan 10, 2023 - 17:27



*MTs Negeri 3 Kebumen Memberikan Penghargaan Kepada 4 Guru/ Karyawan Dan Grup Hadroh "Tibbil Qulub" Dari Peserta Didik Berprestasi Di Halaman Madrasah.*

KEBUMEN- Madrasah Tsanawiyah yang selanjutnya disingkat MTs adalah satuan pendidikan formal yang menyelenggarakan pendidikan umum dengan

kekhasan agama Islam yang terdiri dari 3 (tiga) tingkat pada jenjang pendidikan dasar sebagai lanjutan dari Sekolah Dasar, MI, atau bentuk lain yang sederajat, diakui sama atau setara Sekolah.

MTs Negeri 3 Kebumen memberikan penghargaan kepada 4 guru/ karyawan dan grup hadroh "Tibbil Qulub" dari peserta didik, sebagai ungkapan syukur dan apresiasi sebuah penghargaan kepada guru, karyawan dan peserta didik yang berprestasi dan membawa nama baik Madrasah, penghargaan diberikan pada saat apel pagi di halaman Madrasah, Senin (09/01/2023).

Kepala MTs Negeri 3 Kebumen, Muhdir, M.Pd.I dalam sambutannya menyampaikan, ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi tinggi atas sumbangsih yang mengahrumkan nama Madrasah dengan beberapa prestasi yang diraih oleh Keluarga besar Madrasah.



"Saya mendoakan semoga semua jerih payah dan semua usaha untuk meraih prestasi, menjadikan amal kebaikan dan kemuliaan yang mendapatkan ridlo Allah Swt," kata Muhdir.

Diketahui, setelah kegiatan apel pagi, Kepala MTs Negeri 3 Kebumen, Muhdir, M.Pd.I menyerahkan penghargaan berupa piala, piagam dan uang pembinaan yang diterima Sakti Dwiastuti, S.Pd., M.Pd, peraih juara 1 lomba video kreatif pembelajaran, Matsaga Band, peraih juara 2 festival band guru/karyawan, Siti Nurhaida, S. Pd. dan pasangan, peraih juara 3 lomba peragaan busana berpasangan, Siti Nurhaida, S. Pd. dan pasangan yang memakai Baju adat Gorontalo, juga peraih juara busana terfavorit, Safrudin Munasep, peraih juara Best Guitarist.

Selanjutnya, Muhdir menyampaikan, bahwa semua prestasi diraih dalam kegiatan kemeriahan HAB Ke-77 Kemenag RI yang diselenggarakan oleh Kantor Kementerian Agama Tingkat Kabupaten Kebumen. Dan grup Hadroh 'Tibbil Qulub' MTs Negeri 3 Kebumen juga meraih prestasi sebagai juara 3 festival Hadroh se-Kabupaten Purworejo dan Kabupaten Kebumen yang diselenggarakan oleh SMA Negeri 10 Purworejo.

"Saya berharap dengan semua penghargaan yang diberikan kepada guru, karyawan, dan peserta didik yang berprestasi, merupakan salah satu upaya untuk terus menginspirasi dan motivasi semua warga MTs Negeri 3 Kebumen, untuk rajin belajar berlatih sampai mendapatkan prestasi baik, akademik maupun nonakademik menuju madrasah mandiri berprestasi. Dan semangat untuk saling berlomba-lomba dalam kebaikan," harap Muhtasir selaku Kepala MTs Negeri 3 Kebumen.

Pemberian reward ini sudah menjadi adat istiadat dan budaya di lingkungan MTs Negeri 3 Kebumen, karena yang bisa mengharumkan nama baik Madrasah, hanyalah warganya sendiri, peserta didiknya, gurunya, karyawan dan tata usahanya dengan masing-masing prestasi yang diraih disetiap ajang kejuaraan baik ditingkat Lokal, Kecamatan, Kabupaten, Propinsi dan Nasional.

Redaktur : JIS Agung

Sumber : Tim Jurnalis MTsN 3

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI